

環境

提案・意見

ジャンボタニシ（回答:5月6日時点）

「広報いせ」4/15日号NO.323 P14にジャンボタニシが記載されていた。

ジャンボタニシ駆除に農薬の費用を補助するとの事です。

田の近く水路や川を覗くとジャンボタニシが多数おります。TVによれば人間が触ると危害が及ぶとの事でした。

質問1)「広報いせ」に直接触ってはいけないと書いてないのですが、どんな危害がありますか。

質問2)農業に関していないので危害に無知です。補助の前に危害がある事を市民に伝える方が先ではないでしょうか。

質問3)日本古来のタニシは串に刺して食べたものです。外来生物が日本に持ち込まれた原因は何んでしょう。

回答

質問1)ジャンボタニシには人体に有害な寄生虫（広東住血線虫）がいる場合があります。寄生虫に触れた手を口に入れることにより感染し、感染すると発熱、頭痛、嘔吐などの症状が出る場合があります。また、卵にはPcPV2という神経毒が含まれています。

質問2)ジャンボタニシは、貝自体には毒性が無く、貝に寄生する線虫が有害となっていますが、ジャンボタニシからこの線虫が発見されたことは、国内では沖縄県以外は無いと言われています。

しかしながら、一概に安全であるとは言えませんので、市では卵を含めて素手では扱わないよう周知を行っています。

その周知方法としましては、直近では、広報いせ令和4年1月1日号に記事を掲載し、またジャンボタニシ対策チラシを作成して農業者へ配布や、チラシを市ホームページへ掲載などを行っているところです。

質問3)ジャンボタニシは、南米原産の生物で、1981年に食用目的で台湾から輸入され、水田周辺で養殖が始められました。その後、全国で500カ所もの養殖場ができましたが、消費者の嗜好に合わず商品価値を失い、養殖業者の廃業等によって放置され、農業用水路や水田で野生化したと言われています。

ご質問、ご提案につきましては、今後とも周知に努めてまいりますので、よろしくお願い致します。

担当課

農林水産課（2022年5月回答）〔4/25～5/6〕

ごみ

提案・意見

ごみの回収について (回答:4月26日時点)

市民が出したごみを回収している委託業者さんが、一人で作業をしている時があるように感じています。(もしも間違っていたらすいません。)

①危なくないのかなと思いますが、問題ないのでしょうか？

②問題があるなら、市の監督責任はどうなるのでしょうか？

以上の二点について、ご回答をお願い致します。

回答

ごみ、資源物の収集運搬につきましては、市から業者に委託しておりますが、その中で収集運搬作業にあたっては、安全性を確保するため、車両1台につき、運転手1人、収集作業員1人以上の計2人以上で行うこととなっております。

委託業者が1人で作業していたかどうかにつきましては、今後、確認を行い、1人で作業していた場合につきましては、発注者として委託業者には是正するよう、厳重に注意し、今後、2人以上で収集運搬作業を行うよう指導してまいります。

ごみ収集につきまして、市民のみなさまにとってより良い収集方法・体制を検討してまいりますので、ご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願い致します。

担当課

ごみ減量課 (2022年4月回答) [4/25~5/6]

観光

提案・意見

イベント・ライブ開催について（回答:5月6日時点）

この度、この様なメールを送った事についてご説明させていただきます。
アイドルグループ ももいろクローバーZさんが毎年春に“春の一大事”というライブが行われています。この春の一大事は全国各地にて地域を盛り上げたい、活性化させたい、そういった場所で毎年ライブが行われています。
私は生まれも育ちもずっと伊勢市です。伊勢市は本当に良い所だと思えます。ライブが開催されたら沢山のファンの方々が来られます。
三重県伊勢市といったら有名で観光も出来るしももクロのファンの方々も楽しんで伊勢市も盛り上がってとても良いと思えます。
今、ももいろクローバーZの運営さんが全国各地の自治体さんからの連絡を受けています。
来年の2023年4月22日(土)23日(日)に開催予定にあたってライブ開催場所を募集しています。
是非ともご検討いただけませんか？
私は伊勢市もももいろクローバーZも大好きなので、是非是非よろしく願いします。！！
語彙力がない文面で申し訳ないです…。
更に伊勢市を盛り上げましょう！！！！
よろしく願いします！

回答

他県他市のホームページを拝見し、ライブの開催により、会場となる市には、様々な経済効果等があることは認識しているところです。ご提案のありましたライブの誘致に関する情報を確認したところ、誘致に係る条件では、「会場は市が所有、もしくは管理する施設」、「全国のファンの皆様が行きやすい、安全にアクセスできる場所」等とありました。
伊勢市が所有する施設の中には、数万人規模の観客を収容できる施設はなく、また、物販・飲食等の様々なスペースの確保、更には交通アクセスなど、ライブ会場として相応しく、条件の整った施設をご用意することは、現状として難しい状況でございます。
今後も引き続き、関係する部署や団体等との連携を図りながら、様々な文化芸術公演について、企画してまいりたいと考えておりますので、ご理解をいただきますようよろしくお願い致します。

担当課

文化政策課、観光誘客課

(2022年5月回答) [4/25~5/6]

その他

提案・意見

中学生以下のマスク、パーテーション、黙食について
(回答:5月6日時点)

中学校以下のマスク着用はあくまでも任意と市から伝えて欲しいです。
昨今のデータ等からみても、マスクの効果、もしくは重要性は既に明らかになっていると思います。

子供たちにとっては、マスクによるデメリットが長期にわたりかなり大きく影響すると思います。

また、給食時のパーテーションや、黙食、既に意味はないと思います。

マスク同様、子供たちの大切な時間を奪わないでください。

きちんとしたデータに基づき、早急な解除をお願い致します。

回答

現在、伊勢市の公立小中学校においては、文部科学省発出「学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル～『学校の新しい生活様式』～」に基づいて、学校運営を進めています。

具体的には、「3つの密（密閉・密集・密接）を避ける」及び「人との間隔が十分とれない場合のマスクの着用」、「手洗いなどの手指衛生」など基本的な感染対策を継続する「新しい生活様式」を導入しております。ただし、マスクの着用については、十分な身体的距離が確保できる場合や体育の授業時など、学校教育活動の態様や児童生徒等の様子などを踏まえ、臨機応変に対応するようにしています。

また、給食時についても、手洗い・消毒の徹底、向かい合わない席の配置や会話を控えるなどの対応をとるようにしています。

上記マニュアルは、令和4年3月時点での最新の知見に基づき改訂されたものですので、新たな情報や知見が得られた場合には、見直しを行うことが予定されています。

現状の対応については、ご理解いただきますようお願いいたします。

担当課

学校教育課（2022年5月回答） [4/25～5/6]

その他

提案・意見

戸籍関係の記入台 （回答:5月6日時点）

戸籍関係 申請時

記入台が暗く用紙がみえにくい。照明器具を取りつけてもらえるとありがたいです。

市政への意見では、ありませんが、申し出る機会がなく、こちらに書かせて頂きました。

回答

この度は、ご不便な思いをさせ、誠に申し訳ございませんでした。
照度計測させていただきましたところ基準以下でございましたので、庁舎管理の担当課と検討させていただき、照明器具を取り付けることといたしますので、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

担当課

戸籍住民課（2022年5月回答） [4/25～5/6]